
SB Schäfer merkt an, dass die Navigationsgeräte die Rehbergstraße nicht korrekt 

anzeigen würden und wer dafür zuständig sei. Die Benennung und Lage der Straße sei 
Aufgabe der Gemeinde. Man habe aber keinen Einfluss auf die Navigation, so Herr 

Schmereim.  
 


